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[637] ”国士無双さん 確かにその通りです”  2008年5月6日 8時43分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今日は。三八です。 
 国士無双さん。確かに、障害者に対する差別や偏見は今でも有ります。私も間接的
に聞きました。確かに、教育や雇用の面で健常者並みの権利を受けるべきだと思いま
す。 
しかし、全ての人権の面では保障が無いとは思いません。 
 次は、私が常々、思っている事ですが、教育の過程で障害者自体を差別してはいけ
ないと教えるべきです。他に雇用の面ですが、仰るとおりこれは障害者も雇用主もお
互いに苦労が有ると思います。僭越ですが、雇用主がどうしても利益を追求するのは
当然ですし、障害者の中には仕事が上手く出来ない等と悩んでいらっしゃる方もいら
っしゃると思います。他に、この条約で、障害者に対する設備（特に身体障害者で）も
重視されている事は偉いと思います。日本ばかりでは無く、この条約をもっと多くの
国々で批准されれば良いと思っています。 
 さて、国士無双さん。お仕事、ご苦労様です。くどい様ですが、この時期、大変だった
と思います。 
 最後に、国士無双さん。ご自愛の程、これからも宜しくお願い致します。 
 
  
 

[636] 障害者の権利条約が発効  2008年5月5日 21時43分
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国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ゴールデンウィークは沢山書き込みあり、楽しそうで何よりです(^_^) 
さて、又、国士無双の堅苦しいネット情報ですが、書き込みます。 
 
障害者の権利条約が発効 １２８カ国署名、批准２５カ国 
2008年05月04日18時08分 asahi.com 
 
 【ニューヨーク＝松下佳世】障害者への差別をなくし、社会参加を促す「障害者の権
利条約」が３日、発効した。締約国は、差別をなくし、教育や雇用などあらゆる分野で
障害者に健常者と同じ権利を保障する義務を負う。  
 
 同条約は０６年末に国連総会で採択。これまでに１２８カ国が署名、２５カ国が批准し
た。障害者は世界に約６億５千万人いるとされる。  
 
 潘基文（パン・ギムン）国連事務総長は「すべての人の普遍的人権の実現における
歴史的な瞬間だ」と発効を歓迎した。  
 
 同条約は、障害者のための新しい権利を定めるのではなく、差別をなくすことで、障
害者が人権や基本的自由を完全に享受できるようにすることを目指している。建物や
交通機関のバリアフリー化、公共サービスや施設の利用、情報の入手などの「アクセ
シビリティー（利用しやすさ）」を重視しているのが特徴だ。  
 
 日本は昨年９月に署名したが、関連法の改正などが必要で、批准にはしばらくかか
る見込み。 
 
 国士無双は一般企業で健常者の方たちと一緒に仕事してますが、健常者の方も、
我々障がい者（身体・知的の方含む）の対応にかなり苦労していらっしゃるのが分かり
ます。しかし何とか、国士無双も仕事１年７ヶ月続いてます。日本もこの条約に早く批
准して欲しいものだと思います。 
 

[635] ”しかし レオンさん ・・・”    2008年5月5日 14時55分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 又〃、三八です。 
 しかし、レオンさん。音楽映画については私のミスでしたが、これで終わりに致しま
す。理由は、レオンさんが余りにもお気を使われるからです。 
 では、失礼致します。

[634] ”レオンさん  [６３２]や[６３３]で仰った事を了解致しました！！”  2008年5月
5日 14時42分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今日は。三八です。 
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 レオンさん。先ず、[６３２]で仰った事を了解致しました！！ 他に、[６３３]で仰った銀
杏企画での出来事も言及致しません！！ 勿論、これ以上は申し上げません。 
 最後に、レオンさん。これからもご指導、ご鞭撻の程、宜しくお願いします！！ 
 

[633] トラブルについて  2008年5月4日 20時31分

レオン さん  e-mail 

 私の場合、人に嫌な事を言われるのは、私にも問題がある場合もあるかも知れませ
ん。私が職員さんのような「人間関係のプロフェッショナル」であったなら、トラブルはも
っと減るかも知れません。 
 自分が書き込みをしたのが原因であるくせに、こんな事をお願いするのは「ヘン」か
も知れませんが、フェアではないような気がするので、この問題についてはこれ以上
触れないで下さるように、皆さんにお願い致します。勝手な事を言って、どうも済みま
せん。

[632] 心配をおかけしました  2008年5月4日 20時14分

レオン さん  e-mail 

 ブルーアイズさん。［６２７］を読みました。銀杏企画でのトラブルの事で、心配をおか
けしました。済みませんでした。ブルーアイズさん。何時も、銀杏企画で「ハンドルネー
ムを、レッドアイズに変えてもいいですか」などと下らない冗談を言って、済みません。
ブルーアイズさん。良いご旅行を。 
 三八さん。［６２９］と［６３０］を読みました。第一に、「良かったね。Ｗさんとキャッチボ
ールが出来て」というＳさん（ファーストの所長さん）の言葉（［６２４］を参照して下さい）
は、私も冗談だと思っています。Ｓさんは大変親しみやすい人で、Ｓさんと接している
と、私はついＳさんが友達であるかのように勘違いしてしまいます。Ｓさんは、私にとっ
て「精神安定剤」のような存在です。「ふるさとをください」という映画を見て、私は「もっ
と職員さんに敬意を払わなければいけないのではないか」と思ったりしました。でも、
忘れっぽいのが私の欠点の一つなのか、私はその事を直ぐに忘れてしまいます。第
二に、三八さんは謝る必要は全然ありません（［６３０］について）。第三に、「音楽映
画」という用語が存在するかどうかは私には分かりません。ここで私が「音楽映画」と
言っているのは、「音楽家について描かれた映画」の事です。好い加減な事を言って、
済みませんでした。「音楽家について描かれた映画」は、本当に沢山存在します。第
四に、銀杏企画でのトラブルの事で心配をおかけしました。済みませんでした。 
 それでは、皆さん、御機嫌よう。 
 

[631] 銀杏企画メンバーならびに卒業生の方へ  2008年5月4日 20時11分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。たびたびブルーアイズです。 
 
銀杏企画メンバーならびに卒業生の方へ。 
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楽しい夕食会のご案内が［５８３］番にのっています。 
 
どうかご覧になっていただいてふるってご参加ください。 
 
それでは。

[630] ”大変遅ればせながら レオンさん 済みません！！”  2008年5月4日 16時49
分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 大変遅れて済みません。三八です。 
 レオンさん。[６２９]の５～６行目で、「ブルーアイズさんも言われましたが」は正確に
は「ブルーアイズさんにも言われましたが」です。本当に済みませんでした。_(._.)_ 詳
細はブルーアイズさんがご投稿なさった[６２０]に記載されています。 
 最後に、皆様。夫々の分野で頑張って下さい！！

[629] ”レオンさん 有難う御座います！！ ブルーアイズさん 楽しんで下さい！！”  
2008年5月4日 15時53分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今日は。三八です。 
 先ずは、レオンさん。色々な事を教えて頂き、有難う御座います！！ 
 音楽映画なるものを初めて知りました。他に、Ｍ職員さんは管理人さんと同様、私が
銀杏にいた頃、大変お世話になった方です。母子共に順調みたいですね。＼(^o^)／ 
他に、大変申し訳有りませんが、Ｓ職員さんは冗談を言われたと思います。ブルーア
イズさんも言われましたが、赤の他人には決して仰らないと思います。深刻にお考え
になる必要は無いと思います。次に、色々な方々が仰っていますし、私も体験が有る
のですが、どの社会にも困った性格の人は必ず一人はいます。ブルーアイズさんの仰
る様に、無視するのが一番だと思います。次に、後期高齢者医療制度は私の家族に
も該当します。 
 さて、ブルーアイズさん。伊豆旅行を楽しんで下さい！！ 身内で沢山の方々が行
かれるのは楽しさも倍増すると思います。イチゴ狩りも楽しんで来て下さい。矢張り、
旅行の楽しみであるお風呂や食事の事を考えるのはワクワクしますね。＼(^o^)／    
判りきった事ですが、ゴールデンウィークですので混雑が予想されます。しかし、優秀
なブルーアイズさんですから良いコースを計画されたと思います。ご無事で堪能され
る事をお祈り致します。 
 では、失礼致します。 

[628] ブルーアイズ伊豆へ旅立つ  2008年5月4日 14時25分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。またまたブルーアイズです。 
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パスワード  削除番号    

ブルーアイズは明日あさってとブルーアイズ一家とおいっこ家族と一緒に伊豆旅行へ
いってきます。 
妹がたまの休みなのでどこかへ出かけたいと言い出し 
「日帰りで伊豆へイチゴ狩りに行こう」といった話が出て 
「いや、日帰りで伊豆とはもったいない、一泊ぐらいしよう」ということになり 
｢そうだ、どうせ旅行に行くのならおいっこ家族も誘おう｣とはなしはふくらみました。 
しかしさほど裕福ではないブルーアイズ一家のことですから 
宿も格安の宿を妹がインターネットで見つけ、見所もさほどお金のかからないところを
まわります。 
宿は一部屋に全員６人が雑魚寝です。 
お風呂はどうなるのか食事はいいものが出るのか格安の宿なのでどうなるかスリルい
っぱいです。 
 
それではブルーアイズは明日伊豆へ旅立ってきます。 
みなさんも良い休日を。 
 
 

 まえのぺーじ 

637 記事削除
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